

Benennung von Straßen im künftigen Wohngebiet "Michelsbild", Gemarkungen Sinsheim und Rohrbach

Vorlage zur Sitzung des **Gemeinderates am 03.11.2009**

TOP 10 **öffentlich**

Vorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, die Straße mit der zukünftigen Flst.Nr. 15395 der Gemarkung Sinsheim „Annemarie-Renger-Straße“ zu nennen und die Stichstraße mit der zukünftigen Flst.Nr. 15418 der Gemarkung Sinsheim „Theodor-Heuss-Straße“ zu nennen.

Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:

Die neue Straße im Baugebiet „Michelsbild“ der Gemarkungen Sinsheim und Rohrbach ist eine Verlängerung der Theodor-Heuss-Straße. Daher wurde in der Gemeinderatssitzung vom 17.03.2009 beschlossen, diese ebenfalls Theodor-Heuss-Straße zu nennen.

Von dieser Straße sollen zwei kleinere Straßen abzweigen (auf der Gemarkung Sinsheim, zukünftige Flst.Nr. 15418 und 15395; schraffierte Fläche auf dem beigefügten Plan).

Im Kernstadtausschuss vom 14.10.2009 wurde beschlossen, dass die Straße mit der zukünftigen Flst.Nr. 15395 der Gemarkung Sinsheim „Annemarie-Renger-Straße“ heißen soll, die kleine Stichstraße mit der Flst.Nr. 15418 der Gemarkung Sinsheim soll ein Teil der „Theodor-Heuss-Straße“ werden.

Dezernat II:

Keßler
Bürgermeister

Brietz
Flächenmanagement

Anlage: Plan mit den zu benennenden Straßen